

Q: What is an ADIB Amwali Account?

A: As a father holding an ADIB account, you can open an ADIB Amwali Account for your children who are between 8 and 18 years of age. The ADIB Amwali Account is an ADIB Savings Account which is designed to teach children about money management, while limiting their access to the money in the account and transactions.

Q: What is an ADIB Amwali Goal Account?

A: An ADIB Amwali Goal Account is opened with the main ADIB Amwali Account and allows your child to create savings goals for which they can set aside funds. They can create saving goals on their ADIB Amwali Application and track their progress. This account can be opened as part of their ADIB Amwali Account application.

Q: What happens when my child reaches 18 years of age?

A: When your child reaches the age of 18, a digital migration from child to adult account is launched automatically. The parent is notified 60 days prior to the child's 18th Birth Date. And the migration of account from parent to child is done through the ADIB Mobile App. No need to visit the branch, with simple steps the account will be ready.

Q: How do I open an ADIB Amwali Account for my child?

A: Only ADIB customers with active account relationships with ADIB can open an ADIB Amwali Account for their children. To apply you can login to your ADIB Mobile Application and apply for an ADIB Amwali Account under the Open New Accounts' menu.

Q: Can I open an ADIB Amwali Account for my other children?

A: Yes, you can start applying for your children via your ADIB Mobile application by clicking on the Open New account option.

Q: Why is a Form W-8 or W-9 required for an ADIB Amwali Account?

A: All financial institutions, including credit unions, must comply with the reporting rules of the US Internal Revenue Service (IRS). To report the correct information, we need to know if an account holder pays taxes in the US. Form W-8 should be completed if you are not a US taxpayer but with US indicia. Form W-9 is for US taxpayers.

Q: Who is a legal guardian and /or custodian for an ADIB Amwali Account?

A: The father / legal custodianship of the child who wants to open an ADIB Amwali Account for his children in accordance with the terms and conditions of the account

س: ما هو حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: بصفتك أب ولديك حساب في مصرف أبوظبي الإسلامي، يمكنك فتح حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي لأطفالك الذين تتراوح أعمارهم بين 8 و 18 عامًا. إن حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي هو حساب توفير مصمم لتعليم الأطفال إدارة الأموال، مع وضع حدود لوصولهم إلى الأموال في الحساب والمعاملات.

س: ما هو حساب أموال لتحقيق الأهداف من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: يتم فتح حساب أموال لتحقيق الأهداف من مصرف أبوظبي الإسلامي مع حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي الرئيسي ويسمح لأطفالك بإنشاء أهداف ادخار يمكنهم تخصيص الأموال من أجلها. يمكنهم إنشاء أهداف ادخار على تطبيق أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي الخاص بهم وتتبع تقدمها. يمكن فتح هذا الحساب كجزء من تطبيق حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي الخاص بهم.

س: ماذا يحدث عندما يبلغ طفلي 18 عامًا؟

ج: عندما يبلغ طفلك سن 18 عامًا، يجب عليه زيارة أحد فروع مصرف أبوظبي الإسلامي للتحقق وتحويل الحساب إلى اسمه/ اسمها. بصفته أحد متعاملي مصرف أبوظبي الإسلامي، سيكون بإمكانه/بإمكانها في ذلك الوقت الوصول إلى مجموعة منتجاتنا الكاملة.

س: كيف أفتح لطفلي حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: يمكن فقط لمتعاملي مصرف أبوظبي الإسلامي الذين لديهم حساب مفعّل لدى مصرف أبوظبي الإسلامي فتح حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي لأطفالهم. لتقديم الطلب، يمكنك تسجيل الدخول إلى تطبيق الهاتف المتحرك من مصرف أبوظبي الإسلامي الخاص بك وتقديم طلب للحصول على حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي ضمن قائمة فتح حسابات جديدة.

س: هل يمكنني فتح حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي لأطفالي الآخرين؟

ج: نعم، يمكنك البدء في التقدم بطلب لأطفالك عبر تطبيق الهاتف المتحرك من مصرف أبوظبي الإسلامي من خلال النقر على خيار فتح حساب جديد.

س: لماذا يُطلب نموذج W-8 أو W-9 لحساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: يجب على جميع المؤسسات المالية، بما في ذلك الاتحادات الائتمانية، الامتثال لقواعد الإبلاغ الخاصة بهيئة الإيرادات الداخلية الأمريكية. للإبلاغ عن المعلومات الصحيحة، نحتاج إلى معرفة ما إذا كان صاحب الحساب يدفع ضرائب في الولايات المتحدة. يجب إكمال نموذج W-8 إذا لم تكن ممن يدفع الضرائب في الولايات المتحدة. أما نموذج W-9 فمخصص لمن يدفع الضرائب في الولايات المتحدة.

س: من هو الوصي/الولي القانوني لحساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: الأب/ الوصي القانوني للطفل الذي يرغب في فتح حساب أموال من مصرف أبوظبي الإسلامي لأطفاله وفقًا لشروط وأحكام الحساب

Q: What if the Guardian/Custodian does not have an ADIB account?

A: We need the Guardian/Custodian to have an active account with ADIB. You can open an account by downloading the ADIB mobile App.

Q: Can I limit my child's daily withdrawals from an ADIB Amwali Account?

A: We already limit debit card transactions linked to an ADIB Amwali Account. Purchases are limited to AED 10,000 per day, Internal transfers to other ADIB Amwali Accounts and ATM withdrawals are limited to AED 500 per day. You can also freeze, unfreeze or block their access to conduct different types of transactions and their Debit cards via your ADIB Mobile Application.

Q: Can I limit the access to transactions for my child's ADIB Amwali Account?

A: The Guardian can control the Debit card Online usage, ATM usage and transfer from the ADIB Amwali Account via the parent Dashboard on their ADIB Mobile Application used for opening the child's account.

Q: Can my children access their Amwali Account online?

A: Children with an ADIB Amwali Account can manage their account using the ADIB Amwali Application.

Q: How can I contact the bank?

A: You can reach out to us via our call center, in app chat services and via any of our branches.

Q: Can my child contact the bank?

A: Your child can call our Call centre number 600543216 and on our social media.

س: ماذا لو لم يكن لدى الوصي/الولي القانوني حساب لدى مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: يجب أن يكون للوصي/الولي القانوني حساباً مفعلاً لدى مصرف أبوظبي الإسلامي. يمكنك فتح حساب عن طريق تحميل تطبيق الهاتف المتحرك من مصرف أبوظبي الإسلامي.

س: هل يمكنني وضع حدود لمعاملات السحب اليومية لطفلي من حساب أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي؟

ج: نحن بالفعل نضع حدود لمعاملات بطاقات الخصم المباشر المرتبطة بحساب أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي. إن الحد اليومي الأقصى لمعاملات الشراء هو 10,000 درهم إماراتي، كما إن الحد اليومي الأقصى للتحويلات الداخلية إلى حسابات أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي الأخرى ومعاملات السحب من أجهزة الصراف الآلي هو 500 درهم إماراتي. يمكنك أيضاً إيقاف أو إعادة تفعيل أو إيقاف الدائم لبطاقات الخصم المباشر الخاصة بهم أو لوصولهم لإجراء أنواع مختلفة من المعاملات عبر تطبيق الهاتف المتحرك مصرف أبوظبي الإسلامي الخاص بك.

س: هل يمكنني وضع حدود للوصول إلى المعاملات لحساب أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي الخاص بطفلي؟

ج: يمكن للوصي ضبط استخدام بطاقة الخصم المباشر عبر الإنترنت واستخدام ماكينة الصراف الآلي والتحويل من حساب أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي عبر لوحة المعلومات الخاصة بالوالد/الوالدة على تطبيق الهاتف المتحرك من مصرف أبوظبي الإسلامي المستخدمة لفتح حساب الطفل.

س: هل يمكن لأطفالي الوصول إلى حساب أموالي الخاص بهم عبر الإنترنت؟

ج: يمكن للأطفال الذين لديهم حساب أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي إدارة حساباتهم باستخدام تطبيق أموالي من مصرف أبوظبي الإسلامي.

س: كيف يمكنني الاتصال بالبنك؟

ج: يمكنك الوصول إلينا عبر مركز الاتصال الخاص بنا، وخدمات الدردشة عبر التطبيق،، وغير أي من فروعنا.

س: هل يمكن لطفلي الاتصال بالبنك؟

ج: يمكن لطفلك الوصول إلينا عبر ومركز الاتصال ووسائل التواصل الاجتماعي.